Escrito por Administrator Sábado, 31 de Marzo de 2012 22:33 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Gipuzkoa Al día, el sábado día 31 de Marzo de 2012

AL DÍA LOCAL

El lunes se pedirá a Bizkaia la prórroga del

convenio de residuos

DIPUTACIÓN ASEGURA QUE EN 2015 TENDRÁ INFRAESTRUCTURAS PARA GESTIONAR SU PROPIA BASURA

31.03.12 - 02:13 - ANE ROTAECHE | SAN SEBASTIÁN.

Gipuzkoa solicitará oficialmente el lunes a la Diputación vizcaína la renovación del convenio para trasladar la basuras a ese territorio. El presidente del Consorcio de Residuos, Juan Karlos Alduntzin anunció ayer, tras la asamblea celebrada en San Sebastián por el Consorcio de Residuos de Gipuzkoa, que «hemos aprobado pedir la ampliación del convenio de traslado de residuos a Bizkaia. Contamos con razones suficientes que justifican esta decisión». El Consorcio, explicó, espera obtener una respuesta positiva antes del 12 de junio, fecha en la que finaliza el convenio con la Diputación vizcaína. El acuerdo actual establece el envío anual de hasta 25.000 toneladas de basura procedentes de Gipuzkoa a vertederos vizcaínos. Las causas que han llevado al Consorcio a adoptar esta decisión se resumen, según Alduntzin, en dos cuestiones. La primera de ellas es «el retraso que tiene el proyecto de la ejecución de un centro de residuos en Gipuzkoa. Los complicados trámites y los cambios en la planificación de los gestores anteriores habían demorado ya estos trabajos y les obligaba a renovar el actual convenio», justificó. Resaltó que «este retraso ya constituía una razón suficiente para la aprobación de la prórroga del convenio».

La segunda de las razones, según la Diputación, ha sido la nueva situación que se vive en algunos municipios guipuzcoanos, después de que «se decidiera implantar un nuevo sistema de recogida de basuras (PaP) que obliga a evaluar de nuevo las proyecciones para tener una adecuada gestión de las infraestructuras».

Esperanzas de renovar

Alduntzin mostró su confianza en que la Diputación vizcaína apruebe esta petición. «No vemos

El lunes se pedirá a Bizkaia la prórroga del convenio de residuos

Escrito por Administrator Sábado, 31 de Marzo de 2012 22:33 -

razones para que se niegue la renovación del convenio, se trata de una cuestión que ya se había hablado en ocasiones anteriores con ellos». Ante la posibilidad de que la renovación no sea aceptada, Alduntzin admitió que «sería un problema al que buscaríamos soluciones» y añadió que «les daremos todas las explicaciones que sean necesarias». El presidente del Consorcio insistió en que «al margen de este acuerdo, el objetivo de Gipuzkoa sigue siendo que en 2015 haya las infraestructuras para tratar sus propios residuos».

Un ingeniero, director

Entre las decisiones que ayer acordó el consorcio se incluye el nombramiento de un director, cuyo nombre no quiso desvelar el diputado. Este periódico ha podido saber que se trata del ingeniero Antxon Lete, titulado por la Universidad de Navarra y responsable de la firma Eppur Zero Waste Solutions, con sede en Donostia.

Además, durante la asamblea se trató sobre las cuentas del Consorcio y su aprobación «formuladas en un escenario de suspensión temporal» de las obras. El PSE respondió que «la lectura de cuentas ha acentuado nuestro temor de que las pérdidas por gastos financieros y por indemnizaciones puedan seguir acumulándose».